

ELGOIBAR



Un grupo de voluntarios de Nagusilan pasea a personas mayores de la residencia San Lázaro por las calles de Elgoibar. dv

Nagusilan invita a los vecinos de Elgoibar y la comarca a acudir a su I Maratón 'Hilo de Plata'

El evento, que busca visibilizar el problema de la soledad no deseada que padecen muchos mayores, se celebrará el 3 de octubre en el Palacio Miramar de Donostia

JABI LEON

ELGOIBAR. La asociación de personas mayores voluntarias Nagusilan invita a la ciudadanía de Elgoibar y de la comarca de Debarrena para que acuda al I Ma-

ratón 'Hilo de Plata' que la asociación va a celebrar el próximo día 3 de octubre en el Palacio Miramar de Donostia con el principal objetivo de «visibilizar el gran problema, silencioso, que viven a diario muchas personas mayores en nuestra sociedad, más cerca de lo que pensamos», explica el presidente de la asociación, el elgoibartarra Joserra Ecenarro.

El evento organizado en la capital guipuzcoana tendrá carácter «solidario y altruista», se llevará a cabo durante doce horas seguidas (de 9.00 a 21.00 horas) y contará con la participación de

numerosos voluntarios de Nagusilan de todo el territorio; así como de «destacadas personalidades vascas del deporte, la cultura y la sociedad, que colaborarán en la difusión y concienciación de la soledad y cómo combatirla».

Además, quienes se acerquen el próximo jueves al Palacio Miramar podrán disfrutar con talleres, música en directo, sorteos, 'food trucks' y muchas actividades más.

En cualquier caso, con el I Maratón 'Hilo de Plata' Nagusilan también pretende dar a conocer el servicio del mismo nombre que puso en marcha en el año 2000 y

que ofrece «acompañamiento emocional mediante llamadas telefónicas gratuitas a personas mayores que se encuentran en situación de soledad no deseada».

En los ocho primeros meses de este año 114 personas voluntarias de Nagusilan (78 mujeres y 36 hombres) han realizado «unas 25.000 llamadas con una duración de 7.000 horas» por medio del 'Hilo de Plata' de la asociación.

Aún así, desde la agrupación están convencidos de la necesidad de «concienciar a la ciudadanía para llegar a más personas que tengan necesidad de compañía».

Quienes deseen contactar con el 'Hilo de Plata' de Nagusilan pueden llamar al número [900 713 771](tel:900713771) (de lunes a jueves de 10:30 a 13:00 y de 15:30 a 17:00 horas y los viernes de 10:30 a 13:00 horas).

«Si la línea está ocupada o se llama fuera de horario, dejar un mensaje en el contestador y la llamada se devolverá lo antes posible», explican desde Nagusilan.

La ciudadanía ya puede apuntarse al programa de tertulias para practicar euskera

J.LEON

ELGOIBAR. Las personas que quieren hablar en euskera pero no tienen facilidad para ello o carecen de oportunidades para practicar el idioma ya pueden apuntarse al nuevo curso del programa de tertulias que desde el año 2001 promueven el departamento municipal de Euskera, la asociación Elgoibarko Izarra y los dos euskaltzis de la localidad.

El programa de tertulias en euskera (el pasado curso participaron en el mismo 39 personas repartidas en siete grupos) es gratuito y los participantes en el mismo se reunirán un día por semana (durante una hora) para conversar en euskera en un ambiente distendido (paseando, tomando un café...).

Como en las ediciones anteriores, las tertulias se llevarán a cabo en pequeños grupos de cuatro o cinco integrantes y en todos ellos habrá una persona que domina el idioma y que será la que se encargará de dinamizar las charlas.

El nuevo curso 2024-2025 del programa 'Tertuliak' arrancará en octubre y se prolongará hasta el próximo mes de junio. Las personas interesadas en apuntarse o en recibir más información pueden llamar a cualquiera de los siguientes números de teléfono: [607 601 423](tel:607601423) (AEK euskaltegia), [943 742 731](tel:943742731) (Udal euskaltegia) o [943 741 626](tel:943741626) (Elgoibarko Izarra).

El plazo de inscripción está abierto hasta el 11 de octubre.

Gaueko zerua ezagutzeko Karakatera irteera antolatu dute urriaren 4rako 'Gure natura ezagutzen' egitasmoaren baitan

J. LEON

ELGOIBAR. Udako oporraldia amaituta, Morkaiko mendizale elkarteak, Elgoibarko Izarra elkartearen Atxutxiamaiaka aisialdi taldeak eta Elgoibarko Baso Biziak elkarteak datorren ostiralean ekingo diote, berriro ere, elkarlanean garatzen duten 'Gure natura ezagutzen' programari.

Ikasturte berria abiatzeko 'Gaueko zerua ezagutzeko' Karakatera irteera izango da urriaren 4an. Antolatzaileek aurreratu du-

tenez, «Karakatera igoko gara kotxez. Horretarako, Mintxetako aparkalekuan elkartuko gara 19:30ean, zein eta zenbat ibilgailutan igoko garen antolatzeko».

Parte hartzeko asmoa duten herritarrek mendirako arropa eta oinetako aproposaz gain, linterna eramane beharko dute; eta prisma-tikoak izanez gero, ekartzea gomendatzen da.

Irteera hau 14 urtetik gorakoentzat zuzenduta dago eta partaidetza doanekoa bada ere, bertaratzeko interesatuek aurrez

eman beharko dute izena, Interneteko <https://labur.eus/GNE24> loturaren bitartez, hain zuzen ere.

Urriaren 16an, ibilaldi gidatua 'Gure natura ezagutzen' programaren hurrengo ekintza urriaren 26an izango da, Hernaniko Aholan barrena egingo den mendi ibilbide gidatu batekin.

Ibilbidean zehar Aranzadi Zientzia Elkarteak Iñaki Sanz Azkue arituko da gidari lanetan: «Naturaren eta gizakion jardueraren elkarrekintzak emandako emaitza ulertzeko klabeak eman go ditzkigu, eta beraz, Hernaniko txoko hau sakonago ezagutzeko aukera paregabea izango dugu», azaldu dute antolatzaileek.

Ibilbideak 15 kilometro eta 550 metroko desnibela izango ditu eta parte hartu nahi dutenek dagoneko eman dezakete izena Morkaiko.eus web gunean.

El Club Deportivo Elgoibar iniciará mañana el reparto de las nuevas tarjetas de socios

J.L.

ELGOIBAR. El Club Deportivo Elgoibar comunica a la ciudadanía que este próximo lunes, día 30 de septiembre, va a dar inicio al reparto de las tarjetas de socios en sus oficinas de las instalaciones de Mintxeta.

Las personas socias del club podrán recoger su tarjeta «de lunes a jueves y durante todo el mes de octubre, entre las 18:30 y las 19:30 horas».

Desde la directiva del club de fútbol elgoibartarra avanzan que van a aprovechar este momen-

to «para realizar una actualización de los datos de las personas socias». Además, animan al conjunto de las y los elgoibartarras a pasarse por las oficinas de Mintxeta para hacerse el carné de socio del club.

Cómo novedad, las nuevas tarjetas que el Club Deportivo Elgoibar entregará a sus socios tendrán un código QR incorporado que será leído en el acceso a Mintxeta. Además, la entidad avanza que cada dos meses sorteará una comida (o una cena) «entre las personas socias que más asistan al campo».